



Landeshauptstadt München, Be  
81660 München

An den  
Bezirksausschuss 13  
Bogenhausen  
Herrn Florian Ring  
Geschäftsstelle Ost  
Friedenstraße 40  
81671 München

Tiefbau Straßenunterhaltsbezirk  
Mitte  
BAU-T22-M

81660 München  
Telefon:  
Telefax:  
Dienstgebäude:  
Gmunder Straße 32  
Zimmer:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
20.04.2022

Erneuerung der Asphaltdecke des Radwegs an der Ismaninger Str.

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03718 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 13 Bogenhausen  
vom 15.03.2022

Sehr geehrter Herr Ring,  
sehr geehrte Damen und Herren,

wir nehmen Bezug auf Ihren Antrag vom 15.03.2022, wonach der Radweg in der Ismaninger Straße Fahrtrichtung stadteinwärts kurz nach der Montglasstraße bis zur Höhe Bundesfinanzhof saniert werden soll. Dazu können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

In regelmäßigen Abständen kontrollieren unsere Mitarbeiter alle öffentlichen Verkehrsflächen und reparieren bei Bedarf einzelne Schadstellen. Der Radweg in der Ismaninger Straße zwischen Montglasstraße und dem Bundesfinanzhof ( bis zur Einmündung Törringstraße) ist gemäß STVO als benutzungspflichtiger Radweg beschildert, nur ca. 95cm breit und befindet sich nicht in einer Tempo-30 Zone. Auf der Radwegoberfläche sind zum jetzigen Zeitpunkt diverse Verschleißerscheinungen, wie beispielsweise Netzrisse und einzelne Reparaturstellen im Asphalt sichtbar. Die Allgemeine Verkehrssicherheit wird dadurch zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht beeinträchtigt.

Trotzdem nehmen wir Ihren Wunsch nach einer möglichen Radwegsanierung, aufgrund der geringen Radwegbreite zum Anlass für eine Abstimmung mit dem Mobilitätsreferat. Auch den örtlichen Bezirksausschuss werden wir rechtzeitig in das sogenannte Erinnerungsverfahren mit einbinden.

Bei einem positiven Verlauf des Abstimmungsprozesses und in Abhängigkeit von der Bereitstellung der finanziellen Mittel könnten wir eine Radwegsanie rung im derzeitigen Bestand in 2023/2024 durchführen. Im Falle einer Radwegverbreiterung gegenüber dem heutigen Bestand verlängert sich die Planungs- und Ausführungsphase allerdings.

Mit freundlichen Grüßen

gez.